

Junge Damen beherrschen den Nachwuchscup

VORMACHT Die Schlossschützen Peterfecking stellen die beiden Gesamtsiegerinnen.

WELTENBURG. Zum vierten Mal wurde heuer ein Nachwuchscup in der Schützensektion Kelheim ausgerichtet. 40 junge Athleten trafen sich zu vier Schießen dieser Serie. In Weltenburg wurden die Gesamtsieger gekürt. Sowohl bei den Schülern als auch in der Jugend gewann eine junge Dame. Beide stammen von den Schlossschützen Peterfecking: Christina Flotzinger (Schüler) und Christina Dörrich (Jugend). Den Pokal mit der Luftpistole holte sich „Solist“ Johannes Metz von den Klosterschützen Weltenburg.

Unter Sektionsschützenmeister Sepp Biberger und den Sportleitern



Schützenmeister Sepp Biberger (r.) gratulierte den Besten des Cups. Foto: ern

Hermann Kolb, Alfons Altinger und Bettina Kiewewetter wurde die Nachwuchskonkurrenz eingeführt. Das Quartett verantwortete auch heuer die Ausrichtung beim SV Kelheim-

Gmünd. Biberger freute sich über die vielen teilnehmenden Mädchen. „Ihr Ehrgeiz darf ruhig auf die Buben überspringen.“ Sportleiter Altinger sprach die gute Sichtungsmöglichkeit beim

DIE GESAMTWERTUNG

Schüler Luftpistole: 1. Christina Flotzinger, Schlossschützen Peterfecking; 2. Rebecca Sippl, Klosterschützen Weltenburg; 3. Theresa Krausenecker, Altbachschützen Hausen; 4. Noah Kleiner, SG Offenstetten; 5. Lisa Kiermeier, Jennerwein Pullach-Arnhofen.

Jugend Luftpistole: 1. Christina Dörrich, Schlossschützen Peterfecking; 2. Daniel Söldenwagner, Altbachschützen Hausen; 3. Thomas Flotzinger, Peterfecking; 4. Anna Plank, Weltenburg; 5. Tobias Mehrl, Hausen.

Den Siegerpokal mit der **Luftpistole** holte sich Johannes Metz von den Klosterschützen Weltenburg als einziger Teilnehmer. (ern)

Cup an. „Wir können die Besten herausfiltern, um bei Sektionsvergleichsschießen zu bestehen. Der Erfolg ist sichtbar: Die beiden letzten Vergleichsschießen gingen an uns.“ (ern)